

ESTADISTICA DEMOGRAFICA

Madrid, 18. La secretaria general del Ayuntamiento ha facilitado un avance demografico correspondiente al mes de Septiembre. Las defunciones ocurridas fueron 219, con una diferencia en menos de 69 en relacion con igual mes del año anterior. El mayor contingente registrado en las clinicas es por enfermedades que pertenecen a las de origen pulmonar. A las once de la mañana, la reina, acompañada de sus hijos los infantillos don Juan y doña María Cristina, salieron de Palacio en automóvil, dando un paseo por la población. Media hora después regresaron a Palacio. El rey no ha recibido en toda el día de hoy audiencia alguna.

Trágico suceso

Madrid, 18. "La Correspondencia" publica noticias relacionadas con un trágico suceso ocurrido en Los Angeles, una de las más importantes Sociedades de los Estados Unidos, en el que han intervenido tres españoles, uno de ellos persona tan conocida como el popular actor cinematográfico Antonio Moreno. El autor del hecho es el esposo de una actriz española llamada Carmen Rodríguez, la que se hallaba, al parecer, en relaciones ilícitas con el célebre actor cinematográfico madrileño. El marido de Carmen Rodríguez es también español y sastre de profesión. A lo que parece, debió sorprender a la esposa con el célebre Antonio Moreno y disparó un revólver sobre ambos. La actriz resultó muerta y Antonio Moreno gravemente herido.

Movimiento bursátil

Madrid, 18. La Bolsa acusa poco negocio en general, bajando la partida de la Deuda reguladora medio entero en las dos series mayores al cerrar a 70'50. En industriales y bancarias apenas si se producen oscilaciones, manteniéndose flojas las acciones de ferrocarriles. La moneda extranjera depreciada. Los francos ceden un cuartillo, las libras y francos belgas 10 céntimos, las libras 20 y los dólares 8. Los marcos se cotizan en billetes a 0'40, pero en cheque se hicieron a más bajo precio.

España en Africa

Madrid, 18. MILLAN ASTRAY Por el ministerio de la Guerra se ha dispuesto que saiga mañana para Marruecos el jefe del tercio, señor Millán Astray.

POR AHORA NO HAY PASAJE

El opulento naviero bilbaíno, señor Sota, pidió hace pocos días al Gobierno que se le concediese el honor de traer a los prisioneros en un yate de recreo. Se transmitió la consulta a Sevilla y el señor Sánchez Guerra contestó que no había inconveniente en acceder al patriótico deseo del señor Sota. Ahora sólo falta que el rescate se realice.

EL EXPEDIENTE PICASSO

Algunos de los señores que forman la ponencia de la Comisión parlamentaria que entiende en el expediente Picasso, se han reunido esta tarde en el domicilio del señor Alcalá Zamora, para un cambio de impresiones. No asistieron todos los que forman dicha ponencia.

LA BANDERA DEL TERCIO

A las seis y media de la tarde ha estado en Palacio el jefe del Tercio de extranjeros, teniente coronel señor Millán Astray. Ha salido a las siete menos cuarto. Contestando a preguntas de los periodistas, ha manifestado que había acudido a despedirse del rey, porque mañana emprende el viaje de regreso a Melilla. Ha añadido que había hablado con el rey del acto que se habrá de celebrar con motivo de la entrega de la bandera que la reina doña Victoria regala al Tercio. En principio, y teniendo en cuenta las fechas en que habrán de realizarse las operaciones en Marruecos, don Alfonso ha dispuesto que la entrega de la bandera se efectúe en Madrid en los primeros días del mes de Noviembre. Nada podía decir el señor Millán Astray acerca de las fuerzas del Tercio que vendrán a Madrid para asistir a dicho acto. Aunque en líneas generales el proyecto ya ha sido aprobado por el ministro de la Guerra y por el alto comisario, nada concreto puede decirse aun respecto a los detalles, ya que es el general Burguete quien ha de proponerlos. De todos modos, es casi seguro que vendrán a Madrid, entre otros, todos los jefes y oficiales y soldados del Tercio heridos que se hallen en condiciones de ello.

EL PARTE NOCTURNO

El parte de Guerra de esta noche dice así: "El alto comisario participa a este ministerio lo siguiente: Sin novedad en los territorios de Ceuta, Tetuán, Larache y Melilla. El Peñón ha vuelto a ser cañoneado."

REPATRIACION

Sevilla, 18. Ha llegado el tercero de escapadores, que ha sido repatriado. En el muelle fué recibido por el infante don Carlos, al que acompañaban las autoridades y gran gentío.

De provincias

DESOLACION

Castellón, 18. De toda la provincia siguen recibiendo desconsoladoras noticias de los estragos causados por la tormenta.

El pueblo de Alcora ha quedado medio sepultado bajo la enorme cantidad de tierra, piedras y árboles que arrastraban las aguas.

Los vecinos se verán obligados a salir de sus casas por las ventanas, porque los escombros acumulados en las calles alcanzan más altura que la de las puertas.

A las once de la noche se derrumbó una casa, viéndose sorprendido un matrimonio que la habitaba y al despertar con el consiguiente sobresalto la mujer fué arrastrada por la corriente hasta las afueras de la población, donde logró asirse a un tronco de árbol. El marido se encaramó en lo alto de una pared que había quedado en pie.

Durante la tormenta los vecinos de todas las casas abrieron amplios bocanetes en las paredes medianeras para establecer así comunicación y poderse auxiliar mutuamente.

Los naranjales han quedado convertidos en profundas barrancadas, habiendo desaparecido todo el arbolado.

Señ muchos los propietarios de fincas rústicas que han quedado en la miseria.

En el campo y en las poblaciones han perecido ahogados la mayoría de los animales domésticos y de uso agrícola.

La cuantía de las pérdidas arroja una cifra aterradora.

El alcalde ha publicado un bando invitando al vecindario a instalar en los balcones de todas las casas alumbrado supletorio interin gestiona de la Hidro-eléctrica de Millares el establecimiento del servicio.

Por falta de energía eléctrica han quedado paralizadas todas las industrias de la capital y pueblos de la provincia.

tro de la Casa del Pueblo, que no se doblegan a ciertos manejos e imposiciones. La importancia estará, más que en la capacidad del local, en la de los oradores, en la razón que les asiste y en la repercusión que fuera de él habrá de tener la actuación de esta entidad, que tiene relaciones con las análogas del extranjero. En estos momentos se está haciendo la designación de los oradores y distribución de ellos en los diferentes actos en proyecto. Los temas a analizar son. Régimen llamado de quincenas y defensas de los derechos constitucionales.

CONSEJERO DEL BANCO

Madrid, 18. Hoy se ha celebrado el escrutinio para consejero del Banco de España en representación de los intereses agrícolas. Ha obtenido 21 votos de mayoría al señor Azara, siendo derrotado el marqués de Casa Pizarro, candidato del Gobierno.

LOS PRESTIGIOS DEL PODER JUDICIAL

Madrid, 18. Los jueces municipales de Madrid han recibido cerca de 800 adhesiones de funcionarios judiciales de España. Son numerosos los telegramas que aplaudiendo la conducta de los jueces y defendiendo el prestigio del poder judicial han llegado de Barcelona y de Valencia.

CONTRA LA REBAJA DEL SALARIO

Madrid, 18. La Sociedad de Construcciones de Carruajes ha celebrado una reunión dando cuenta a la Directiva de los propósitos de algunos patronos de rebajar los jornales. Los reunidos acordaron por unanimidad oponerse firmemente a toda rebaja de salario, siguiendo el lema: Ni un minuto más de trabajo, ni un céntimo menos de jornal. Acordaron también declarar el boicot a varios talleres. La Directiva, por fin, hizo constar que no había un solo obrero constructor de carruajes que no estuviera asociado.

ENTIERRO

Madrid, 18. Esta mañana, a las diez y media, se ha verificado el entierro del infortunado teniente aviador señor Valdés.

DETENCION DE UN SINDICALISTA

Madrid, 18. La policía ha detenido y puesto a disposición del Juzgado de guardia para que sea a su vez lo haga al del Congreso, a Félix Antón Rodríguez, de 27 años, carpintero, sin domicilio, por ser uno de los que acompañaban al supuesto agresor Alfredo López Méndez en la taberna de la parada de la Guindalera el día del atentado. Félix es un conocido sindicalista y está fichado como tal en la Dirección general de orden público. Vino de Bilbao hace ocho días con los hermanos Alfredo y Luis López Méndez.

ESPAÑA Y AMERICA

Madrid, 18. La Academia Hispano Americana ha solicitado del Gobierno la creación en el ministerio de Estado de un organismo de mayor eficacia que los existentes que sustituya a determinadas funciones del antiguo ministerio de Estado en beneficio de las relaciones entre España y América. Firman la solicitud el alcalde de Cádiz, el presidente de la Academia de Bellas Artes, don Juan Aramburo, diputado a Cortes, don Juan René, concejal y director de la Escuela de Artes e Industrias, el presidente de la Academia Hispano Americana de Ciencias y Artes y otras personalidades gaditanas.